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国際会長主題     「ともに光の中を歩もう」 

ｱｼﾞｱ会長主題     「ワイズ運動を尊重しよう」 

西日本区理事主題   2022年に向けて「心身の健康づくりから、クラブの健康づくりへ」 

中部部長主題       「愛し合い、助け合い、心はいつも青春」 

クラブ会長主題    「クラブの定期点検」～活動しやすいクラブでメンバーの心身も健やかに～ 

                                   2017年８月号 
           

―――――――――――＜今月の聖句＞――――――――――― 

 「神は、その独り子をお与えになったほどに、世を愛された。独り子を信じる者が一人も滅びないで、 

永遠の命を得るためである。」                 ヨハネによる福音書３章１６節 

                        

  名古屋グランパスホームページ http://www5.ocn.ne.jp/~ysmen/ 

  
 

◎月例会・役員会  

と き：８月８日（火） 

時 間：１９：００～ 

ところ：神沢ＹＭＣＡ 

 議事：情報を共有しょう        

グランパスメンバー各位は、名古屋ＹＭＣＡ、 

ワイズメンズ西日本区の各委員会で委員とし 

て関わっています。各委員会の目指すものと 

進捗状況について報告を受け、情報共有を図 

りたいと思います。説明資料は各位でご用意 

願います。 

 

◎学童キャンプ（第２期）  

 と き：７月３１日（月）～８月５日（土） 

 ところ：御岳・日和田キャンプ場 

グランパス人的支援あり 

 

 

 

 

◎学童キャンプ（第３期） 

 と き：８月２１日（月）～２６日（土） 

 ところ：御嶽・日和田キャンプ場 

 日程調整のうえご参加（支援）ください。 

◎第２１回中部部会 

 と き：９月１８日（祝月） 

 時 間：１２：３０～ 

 ところ：金沢ニューグランドホテル 

 フェローシップアワー 

 と き：９月１７日（日）  

◎金沢クラブ創立７０周年記念式典 

 と き：９月１８日（祝月） 

 時 間：１４：３０～ 

 ところ：金沢ニューグランドホテル 

◎名古屋ＹＭＣＡ大会 

 と き：１０月１日（日） 

 ところ：ルブラ王山 

 

 
７ 

月   

例

会 

   例     会     出     席     状     況    B  Fポイント クラブファンド（月） 

在  席  者 14名 第  1  例  会  11名 当   月 ・ 切   手  ニコ BOXノート  

例会出席者 14名 第  2  例  会 11名 当   月 ・ 現   金  感 謝 ファンド  

当月出席率 100% そ の 他   7名 累              計  累          計   

 

“TO  ACKNOWLEDGE  THE  DUTY  THAT  ACCOMPANIES  EVERY  RIGHT” 

＝強い義務感を持とう。義務はすべての権利に伴う＝

 

20１７年８月例会他ご案内 

がんばれ日本 がんばるワイズ 
 

http://www5.ocn.ne.jp/~ysmen/


    ７月例会 新旧会長引継式          
 

 
 

日 時：2017年 7月 18日（火）19：00～ 

場 所：神沢ＹＭＣＡ 

出 席 青木、阿部、荒川、遠藤、下村、高田、    

服部、早川、坂野、松原、三井 

ゲスト：川本名古屋ＹＭＣＡ理事、中井主事 

 

 
 

いよいよキックオフ 
下村 明子 

７月１８日、名古屋グランパスクラブ 2017-2018

期が始まりました。早川直前会長から直前期の活動

報告と収支報告がなされ、いざバッジを引継いだも

のの準備不足であっぷあっぷ。荒川副会長に大半の

フォローをしてもらいながら何とか引継例会を終え

ることができました。メンバーのみなさんには大い

なる不安を残したかもしれませんが、気を取り直し

て頑張ろうと思います。 

今期最初の活動は、名古屋ＹＭＣＡのある千種区

仲田界隈で今月末に開催される仲田夏祭りへの「初

出店」。比較的広いスペースを借りることができず、

歩道脇の狭いスペースでグランパスクラブ恒例の子

ども向けゲーム「トイレットペーパー倒し」はでき

るのか、三井メンが制作した竹細工のランタンはい

くつ売れるのか！問題を解決するため、事前に出店

場所を実測し作戦を練ることに。これらの他、名古

屋ＹＭＣＡ主催の学童キャンプへ資金支援するため

のファンド「タカネコーン」の販売、ゲストでお越

しいただいたＹＭＣＡ中井さんとＹＭＣＡ新理事長

に就任された名古屋クラブ川本ワイズによるＹＭＣ

Ａのブランディングの進捗状況報告等、話題は目白

押し、キックオフ当日から盛りだくさんの例会とな

りました。 

一年間よろしくお願いいたします。 

 

 
 

直前会長 早川政人 

例年は１泊例会での引き継ぎ式ですが、今期下村

会長の仕事の関係で食事会とは別の日に引き継ぎ式

をして頂きました。 

７月１１日神沢ファミリーYMCAにて直前会長から

のバッジを下村会長に引き継いで頂き、１年間の会

長の任は終わり何かホットした気分になり、次の期

が始まります。前期当初には色々と考えてはいまし

たが、思う様には出来ずクラブメンバーにも申し訳

ないと思っています。 

今期は書記として頑張りますので、クラブメンバ

ーは協力を御願いします。 

 

議 事 

１．2016-2017年度報告 

 早川直前会長より、年間活動報告・会計報告が 

 され承認された。 

２．2017-2018年度計画 

  下村会長より事業計画・予算案が説明され若干 

  の議論の後全会一致で承認された。 

 

３．協議事項 

(1)仲田夏祭りについて 

  ７月 29日 15:00現地集合し設営開始する。30 

  日については状況を見て判断する。 

 参加者：青木、阿部、荒川、早川、服部、三井 

(2)ＹＭＣＡ支援プログラムについて 

  学童キャンプ、南山ピースフルサンデー、チャ 

リティーラン等のグランパスクラブとして支援 

するプログラムについて確認した。 

４．報告事項 

(1)日和田ワーク 

  ブリテン後述の「日和田キャンプ場ワーク」参 

  照願います。 

(2)ＹＭＣＡより 

  今期学童キャンプ１期～３期について、食事担 



当等の人的支援をお願いします。 

(3)ＹＭＣＡブランディングについて 

  １０月１日開催のＹＭＣＡ大会でのキックオフ 

に向けての進捗状況について中井主事より説明 

を受けた。 

(4)中部部会・金沢７０周年記念例会について 

 現在までの参加者を確認した 

 参加者：荒川＋メネ、下村、早川、服部 

５．次会例会 

開催日：８月８日（第二火曜日） 

    役員会：18:30～ 例会：19:00～ 

会 場：神沢ＹＭＣＡ 

 

 

      早川直前会長慰労会        
 

日 時：2017年 7月 4日(火) 

場 所：ワイズカフェ 

参加者：阿部、荒川+メネ、遠藤、下村、高田+メネ、

坂野+メネ、坂口、服部+メネ、早川+メネ、

三井、吉田+メネ 

 

 
 

名古屋グランパスクラブ 

直前会長 早川 政人 

７月第一例会が下村会長の提案で食事会にて開催

されました。直前会長を慰労して頂けるとの事でし

た。私は直前会長として１年間、クラブの為に何を

したか？活動が充実していたか？反省が多い会長で

したが、此の様に会を開催して頂き、１年間クラブ

のメンバー・メネットの皆さんに支えられました。 

 

 
 

食事会場は市内の大須にある『Y,sカフェ』です。 

私は初めてのお店です。このお店の売りは『ウベ・

パンケーキ』です。紫いものソースがかかった 評

判のお店で TVでも紹介されたとの事です。コース

でスパーリングワインで乾杯、前菜から始まり創作

の料理が運ばれお酒も回り各メンバーの話も盛り上

がり いつものメンバー・メネットの楽しそうな会

になりました。 

このレストランの２階が教会との事、日曜日には

礼拝が有るそうです。内部はステージが有り ライ

ブ会場にも活用されているようで 設備も大変充実

していました。此の様な楽しい会に感謝致します。

大雨の心配でしたが多くのメンバーに参加をして頂

き有難うございました。 
 

 
 

 
 

 

    日和田キャンプ場ワーク         

 

日 時：2016年７月 8日（土）～9日（日） 

場 所：名古屋 YMCA 御岳・日和田キャンプ場  

出 席：吉田、信田、荒川、坂口メネッット、三井、

渡辺(名古屋クラブ) 

 

三井秀和 

7 月下旬のオープニングを控えて 7 月 8 日（土）

～9 日（日）今シーズンのワークキャンプが実施さ

れました。今年は晴天に恵まれたのはいいのですが

1400m の高地のキャンプ場とは思えない名古屋と同

じ様に熱く、蒸暑く大量の汗のワークとなりました。 

初日、私はもうすぐ開場 35年を迎え、今まで整備

されずなすがままの雑木は非常に多く、とりあえず

5 月に伐採しきれず残っていた電話線に接触してい



た伸び過ぎた雑木の伐採の開始、本館周辺からクラ

フト工房、名星舎周辺の草刈りを担当。他のメンバ

ーはホールで全テントの防水処理作業となりホール

に隙間なく置かれた組立たテントに、少ない人員で

暑さと防水剤の臭いと格闘しつつ作業を進めました。 

 

 
 

また、昨年よりシーズンオフのキャンプ場の管理

委託を御願いしていた松阪さんが大変なケガをおわ

れてから歩けるまで回復され、御自身で運転して陣

中見舞いとして「ワイズコーン」の差し入れを持参

していただきました。歩行用の杖は使ってみえまし

たが元気な姿を見せていただき本当に良かったと思

います。 
 

 
まだまだ若いもんには負けられんわい 

 

夕食はＢＢＱで日中の作業についてワイワイと、

美味しい夕食をいただき、いざ汗を流すため名鉄ロ

ッジの風呂へ向かいましたが残念ながら休業中でシ

ャワー後、7月 24日より始まる学童キャンプについ

ての打ち合わせ後二日目に向けて早めの就寝となり

ました。 

翌９日はＢサイトに置いてある大量のテント用床

材木の各所への搬出と設置作業を続けました。また、

スタッフより工作用として白樺の伐採後今年のワー

クは終了となりました。 

昨年は大勢のリーダー参加でスムーズに作業が進

められましたが今年はリーダーが各学校のテスト期

間に当たり参加ゼロでＯＢ、ＯＧの２人とロートル

のワイズが本気で体を使うワークとなり今年の充実

した初夏の日和田ワークでした。 
 

 
仕事の後のＢＢＱは格別です。 

 

 
たくさんの食材でお腹いっぱいになりました 

 

 

    神沢ＹＭＣＡ夏まつり        

 

 
 

日 時：2016年７月 22日（土） 

場 所：神沢ＹＭＣＡ  

出 席：荒川 

荒川恭次 

 神沢保育園の坂本園長から電話がありました。

「夏祭りやるのでまた撮影お願いします」と。入園

式、運動会、スキープログラムと、最近はＹＭＣＡ

と写真撮影のご縁ができ、ちょくちょく声を掛けて

いただきます。引き受けた当初は何をどう撮ってい

いのか判らず、ウロウロしてばかりでしたが、慣れ

てしまえば子供たちの目の高さでバシャバシャ撮れ

るようになりました。動きの速い子供たちを撮るに

は考える時間はありません。とにかくシャッターを



押し続けることが、後に悔いを残さないと分かるよ

うになりました。数打てば当たる。 

 

 
 

撮った写真データはＣＤには収まらない大容量で

す。早く依頼先に渡したいので、大容量データを送

信できる宅ファイル便を使用します。これは便利で

す。３００メガまで無料。遠くに居ながら即座に何

百枚もの写真を送れるとは、とんでもない時代です。 

そして子供たちの中に居る時間が増えたこともあ

り、何か老度が減ってきたような気がしてなりませ

ん。自分の外見は自分では分かりませんが内面（気

持ち）はちょっと軽くなってきました。今後もこの

ような機会はどんどん受け入れて老度を低下させよ

うと思います。 

 

 
 

 

     ＹＭＣＡたより        

       連絡主事 遠藤恵美子 

７月からキャンプシーズンが始まり、たくさんの子ども

たちが YMCAのキャンプを通して様々な自然の中へ出

かけていきます。７月に行われた１泊のキャンプで、子

どもがセミの幼虫をみつけました。その子は虫が大好き

で、虫についていろんな事を知っています。 

虫博士のその子もセミの幼虫や羽化を見たことがなく、

羽化が見たい！ということでお家にもって帰りました。 

数日して、その子からお手紙をもらいました。セミの羽

化を見ることができたこと、アブラゼミだったことをおしえ

てくれました。最後の一言が『かんどうしたよ』でした。 

知識として知っていることでも、本物を見たら感動する、

心を大きく動かされることを改めて感じさせられる出来

事でした。 

この夏もたくさんの子どもたちが本物の自然を体験で

きるようと思います。 

 

８月は学童キャンプ２期、３期が行われます。 

 

 

      そ の 他        

        
１． 今月の誕生日 

     

    
  

坂野 信子（ １日） 

       吉田 一誠（ ７日） 

       阿部 一雄（ ８日） 

       信田伊知郎（１５日） 

 

   
 

 

 

２．例会等出席状況 

 

No. 氏 名 

7 
/ 

18 
 
７
月
例 
会 

7 
/ 
8 
日
和
田
ワ
ー
ク 

7 
/ 

18  
前
会
長
慰
労
会 

7
/ 
22
神
沢
夏
ま
つ
り 

1 青木 哲史 ○    

2 阿部 一雄 ○  ○  

3 荒川 恭次 ○ ○  ○ ○ 

4 遠藤恵美子 ○ ○ ○  

5 坂口 功祐  △ ○  

6 信田伊知郎  ○   

7 下村 明子 ○  ○  

8 高田 士嗣 ○  ○  

9 服部 庄三 ○  ○  

10 早川 政人 ○  ○  

11 坂野 清治 ○  ○  

12 松原   誠 ○    

13 三井 秀和 ○ ○ ○  

14 吉田 一誠  ○ ○  

      

 計 
 11 6 

 

11 1 

 

https://www.facebook.com/335768693193286/photos/335769073193248/

